



まつかぜ

令和5年5月16日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

風薫る5月！本格的な学習・運動開始！

朝の校庭の点検をしている時に、二羽のカモが校庭を歩いている姿を見かけました。本校には、たくさんの自然とともに、たくさんの生き物が生活していることを改めて実感しました。

さて、十四節気のひとつである「立夏」を迎えました。暦の上では、夏を迎えたこととなりますし、学校にとっては本格的な学習や運動の充実期となります。4月に入学した1年生も、5月8日(月)からは、他の学年と同じように、5時間授業が始まりました。それに伴い、清掃を上級生と一緒にいたり、昼休みに友達と一緒に遊んだり、すっかり上松山小学校の1年生として、楽しく生活しています。また、新型コロナウイルス感染症も感染法上第5類に位置づけが変更となり、それに伴い、基本的な感染対策は継続しつつも、多様な学習活動を行うことができるようになりました。今年度は、すでに縦割り班での活動を始めていますし、外部人材を招いての学習や社会科見学等も行っていきたいと思えます。さっそく、15日からの週には、1~3年生の遠足を始め、学年の学習計画に応じた体験活動が計画されています。子どもたちの活動を通じた学びが充実できるよう、準備等のご協力をよろしくお願いいたします。



「人権の花」贈呈式 5月1日(月)

「人権の花」は、子どもたちに自分を好きになったり、他の人を尊重したりできるようにという願いを込めて、さくら市の人権擁護員の方々から送られるものです。1日には5名の人権擁護員の方々がお来校くださり、代表の子どもたちに「人権の花」を贈呈してくださいました。



田植え 5月12日(金)

たくさんのボランティアの皆様にご協力をいただき、5年生の恒例となりました「田植え」を実施しました。初めて田植えを経験する児童が多く、田んぼに入った瞬間や田んぼを歩いて苗を植える時、好奇心に満ちた表情がたくさん見られました。おいしいお米ができるようにと、心を込めて植えました。



写真がいっぱい！

ホームページも



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

充実した3年生の書写の時間

書写の時間を充実させるために、毛筆の始まる3年生で、年に10回程、書家の花塚節子先生に来ていただいています。硯や墨などの道具の取り扱い方や後片付けの仕方、筆の運び方や文字の特徴などの書写の基本を教わりながら作品作りに取り組んでいます。



第1回登校班長会議 4月26日(水)

本年度から、安心・安全に登校することを目指して、登校班長・副班長さんを集めて登校班長会議を行っています。月に1回程度行う予定で、安全意識を高めるとともに、登校中の課題等について話し合ったりします。本校の班長・副班長さんは、責任感が強く、とても立派です。



あいさつ巡回活動 5月10日(水)

さくら市青少年センターの皆さん、さくら市教育委員会の皆さん、PTA総務委員会の皆さん、本校職員と児童会の子どもたちが参加し「あいさつ活動」が行われました。今年度からは、地域の民生委員・児童委員の皆様も参加してくださるようになりました。「あいさつ」の輪がたくさん広がっています。



「はきものをそろえると心もそろろう…」という詩があります。円福寺の和尚様が読んだ詩です。写真は6年生の靴箱です。きれいにかかどがそろっていて心もそろっている証拠です。



上松山小学校の特色紹介・・・上松山小学校には、たくさんの素晴らしい特色があります♡

上松山小学校の特色①「上松っ子宣言」

かみまつ
こ
せんげん

上松っ子宣言

- 一 あいさつをします
- 二 約束やきまりを守ります
- 三 友だちと助け合います
- 四 過ちを素直にあらためます
- 五 みんなのために働きます
- 六 夢に向かってがんばります

やっつはならぬ
やらねばならぬ
ならぬことは
ならぬものです

本校の伝統である「上松っ子宣言」(児童宣言)です。福島県の会津にある日新館(会津藩校)の「じゅうのおきて」を彷彿とさせますね。「上松っ子宣言」は、朝の会で確認したり、教室や廊下に掲示したりして、子どもたちがいつでも意識できるようになっています。

上松山小学校の特色②「かみまつタイム」



毎週月曜日の昼休みの後に行っている活動です。主に、「なかよし班による活動」や「学級ごとの活動」、「みどりの活動」などを行います。上の写真は、5月8日に行った「学級ごとの活動」の様子です。クラスで話し合った活動を行っており、仲のよいクラス作りに欠かせない活動になっています。